

TASA DE MORTALIDAD EN ADOLESCENTES. MENDOZA. 2008-2013

La adolescencia es la etapa de la vida en la que la mortalidad es la más baja comparativamente con otras etapas de la existencia. El indicador señala la frecuencia con que ocurren las defunciones entre los adolescentes (10 a 19 años). El indicador se desagrega a nivel total país y por provincia entre los años 2008 y 2012.

Del análisis de la información, se observa que en seis años la mortalidad aumentó estrepitosamente. **De 0.6 en el 2008 pasó a 5,1 en el 2013.** Este incremento porcentual significa casi un 850%. Dicho aumento puede sucederse a incremento de los casos detectados o a cambios en la calificación de las muertes, para lo cual se requeriría recurrir a las fuentes para ampliar los alcances de los datos publicados.



Fuente: elaborado por Observatorio de Niñez, Adolescencia y Familia, Universidad del Aconcagua, sobre la base de datos de Ministerio de Salud de la Nación. DEIS. <http://infoargentinadi7.unicef.org.ar>. Mendoza. Julio 2016.